

**Frau Goeres:**

Im letzten Jahr zu gleicher Zeit wurde die Frage bereits gestellt. Der Eingang der Theodor-Heuss-Realschule zum Parkplatz ist schlecht beleuchtet. Die Verwaltung antwortete, dass die Lampen im März dieses Jahres angebracht werden. Es ist jedoch nichts geschehen. Wann werden die Lampen angebracht?

**Antwort der Verwaltung:**

Die Erneuerung der städtischen Lampen wird in drei Abschnitten durchgeführt. Aufgrund der Förderung der Maßnahme mit Bundesmitteln und die verspätete Zusage des Bundes hat sich der Austausch der Lampen im zweiten Abschnitt erheblich verzögert. Mit der Fachfirma wurde jedoch in der Zwischenzeit ein weiterer Begehungstermin im Schulzentrum durchgeführt. Aufgrund dessen wird ein neuer Vorschlag über eine hellere und bessere Ausleuchtung des Schulzentrums und auch des Eingangsbereichs der Theodor-Heuss-Realschule von der Fachfirma eingereicht. Die Finanzierung der Maßnahme ist gesichert. Die Verwaltung bittet hier weiterhin noch um etwas Geduld.